
Assemblée Générale des AVB du 15 mars 2025 

 
-Monsieur Lannes Max est nommé secrétaire de séance.  

-Lecture et approbation du compte rendu du 10 février 2024 

              Approuvé à I ‘unanimité. 

-Rapport moral de la Présidente Mme Cathy Girard 

Bonjour, 

  J’avoue que je découvre au fur et à mesure le rôle de président qui comme 
disait notre regrettée Charlotte : » le rôle de président est une grande 
responsabilité » surtout administrativement. 

Comme animation il était prévu en ce début d’année, du théâtre et un bal 
gascon. Et à notre grand regret cela n’a pas eu lieu, pour des raisons de 
santé et d’indisponibilité de certains comédiens à la date prévue. 

Pour que cette association fonctionne au mieux nous avons besoins de 
l’aide, de la présence et de la connaissance de ses membres. Des idées 
nous en avons mais ce qui nous manque ce sont les moyens pour les 
mettre en place. Notre patrimoine a besoins d’être restauré : Le toit de 
notre église, la tour du clocher et le chemin de ronde ; nous avons besoins 
de monter des dossiers pour avoir des subventions. Bien sûr cela ne se fera 
pas dans l’année. Chacun d’entre nous peut regarder et observer l’état de 
nos croix, voir ce qui a à faire. 

La porte de la bibliothèque est ouverte   de 16h30 à 18h tous les mercredis, 
mais pour des raisons exceptionnelles (manque de personne pour 
l’ouverture) elle peut être fermée. Le jour d’ouverture nous pouvons vous   
accueillir pour échanger, parler autour d’une boisson chaude ou fraiche 
selon la saison avec des jeux de sociétés. 

 -Rapport d'activité : 

     Dans les projets 2024, beaucoup n’ont pas été réalisés ou sont en 
préparation. Pour certains il nous faut plus de temps et de l’aide. 

 Le cinéma nocturne proposé par le Grand Auch en août a été annulé en 
raison d'un temps orageux et pluvieux. 



Le théâtre que nous faisons chaque année, n’a pas eu lieu car la troupe « 
Les Pourquoi pas » de Frouzins a annulé leurs présentations pour des 
raisons de santé. Seuls deux bals gascons ont eu lieu au mois de mars 
2024 et le 13 octobre 2024. 

 

La bibliothèque est ouverte tous les mercredis de 16 h 30 à 18h. 

Deux bals Gascons se sont déroulés un au printemps et un à I ‘automne. 

Le cinéma nocturne proposé par le Grand Auch en août a été annulé en 
raison d'un temps orageux et pluvieux. 

-Le rapport financier de M. Cassou Jean Paul est approuvé à I 
‘unanimité. 

-Le budget prévisionnel est approuvé à I ‘unanimité. 

Pour l'année e 2025 il est prévu un bal Gascon en automne 

Un concert est prévu dans l'église vers la Pentecôte 

ll a été proposé de faire une médiathèque à la salle de la bibliothèque. 

Le théâtre aura lieu le dimanche 30 novembre à la salle de fêtes. Mme 
Delignières avait proposé un guide sur Smartphone pour nos touristes de 
Biran comment peut-on l’aider ? 

Un projet communal doit être réalisé pour l’année 2026 pour la restauration 
du toit de l'église qui n'est pas en bon état, dont le montant des Tavaux 
d'après le Maire Patrick Delignières s'élève aux environs 100000 €. 

Les membres présents ont proposé à l'unanimité une aide de 2000 € à 
demander auprès des différents organismes quitte à demander une 
cagnotte sur internet ; A suivre ! 

L'ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 17 h. 

 

La Présidente                                                                             le secrétaire 

Cathy Girard    X                                                                                 Max Lannes 

 

 


